

Stellungnahme des SV Einheit

Bezüglich der Probleme beim Ausfüllen der Spielberichtsbögen und dem unberechtigten Spielereinsatz hat der SV Einheit eine Stellungnahme abgegeben.

Weitere Meinungen zu diesen Problemen sind erwünscht.

Nochmals wird betont, dass die Schiedsgerichte diese Fehler hätten bemerken können und müssen. Unbedingt sind durch die Schiedsrichter die Spielberichtsbögen zu überprüfen und eventuelle Unstimmigkeiten zu berichtigen bzw. sofort zu klären.

Hier die Stellungnahme:

Liebe Sportfreunde,

erneut ist die Mannschaft von SV EINHEIT e.V., diesmal mit der Mix-Mannschaft, in die Kritik geraten. Wenn sich erst einmal ein Fehler eingeschlichen hat, dann eben leider richtig ...

Unser Protest vom 29.10.2008 zur Wertung des Spieles Nr. 8 der Stadtliga Damen wurde regelentsprechend abgelehnt; wir akzeptieren diese Entscheidung.

Ich, der Sportabteilungsleiter Volleyball der SV EINHEIT FRANKFURT (ODER) e.V. als Verursacher der nun ausgeschriebenen Meinungsumfrage und der entstandenen "Mehrarbeit" für den Vorstand, entschuldige mich für diese zwei "groben Schnitzer", die mir beim Erstellen der Spielberichtsbögen unterlaufen sind, in aller Form. Durch die Angabe einer falschen Trikotnummer, vielleicht nur ein Formfehler (?), sollte nicht die spielerische Leistung meiner Mannschaft bestraft werden, sie sollte im Mittelpunkt stehen und anerkannt werden.

Das wir nicht gelernt hätten, tragen wir mit Humor, denn natürlich ist uns der Fehler peinlich. Doch wenn gleich zwei Schiedsgerichte diesen Fehler nicht bemerken, geben wir diese Feststellung dorthin auch gerne weiter.

Alle Spielerinnen und Spieler meiner Sportabteilung besitzen einen gültigen Spielerpass.

Da der Fehler allein in der Angabe der Trikotnummer lag, gehen wir davon aus, dass die Wertung der Spiele nicht angezweifelt wird, da die betroffene Spielerin durch Nennung des richtigen Namens mit der dazugehörigen Spielerpassnummer spielberechtigt war.

Der Fehler in den Dateien unserer Mannschaftsaufstellungen sind umgehend korrigiert worden.

Letztlich bleibt zu versichern, dass weder der Versuch noch die Absicht eines Regelverstößes unsererseits beabsichtigt war.

Ich wünsche uns allen auch weiterhin einen freudbetonten, niveaувollen aber auch regelgerechten Punktspielbetrieb 2008/2009.

Mit sportlichen Grüßen

Detlef Voigt